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Jakarta (27/9) — Ketua Fraksi PKS 
DPR RI, Dr. H. Jazuli Juwaini, MA 
didampingi Anggota Fraksi PKS 
DPRR RI Saadiah Uluputy, ST 
menerima Audiensi Forum 
Silaturrahim Lembaga Dakwah 
Kampus Nasional (FSLDKN XX). 

 Bertempat di Ruang Aspirasi 
Fraksi PKS DPR RI Komplek Parlemen 
Senayan Jakarta pada Senin 27 
September 2021

Menerima 
Aspirasi 
FSLDKN XX

Hari Aspirasi



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

pada dana istimewa cukup besar 
dan DPRD DIY memiliki keterbatasan 
untuk mengawasinya.
 Menanggapi hal tersebut, Wakil 
Ketua Fraksi PKS DPR RI Bidang 
Polhukam, Sukamta menyayangkan 
adanya pemasalahan Dana Keistime-
waan DIY. Menurutnya,Fraksi PKS 
DPRD DIY sebaiknya mengusulkan 
peraturan daerah (Perda) mengenai 
Dana Istimewa.
 “Hal ini karena mengubah UU 
Daerah Istimewa cukup sulit, 
membutuhkan dukungan lintas 
partai.” ujar Sukamta.

Jakarta (28/09) — Fraksi PKS DPR RI 
menerima kunjungan dari Fraksi PKS 
DPRD DI Yogyakarta. Dalam kunju-
ngannya, Fraksi PKS DPRD DIY me-
nyampaikan aspirasi salah satunya 
masalah Dana Keistimewaan DIY.
 “Kami berkunjung ke Fraksi PKS 
DPR dalam rangka silaturrahim dan 
menyampaikan aspirasi berupa 
masalah dana. Kami berharap Fraksi 
PKS DPR RI dapat membantu kami 
menindaklanjuti masalah-masalah 
tersebut” ujar Imam Taufik selaku 
Ketua Fraksi PKS DPRD DIY.
 Dalam kunjungannya, 
perwakilan Fraksi PKS DPRD DIY 
menyampaikan bahwa dana 
istimewa masih belum transparan, 
sehingga pengawasannya sulit. 
Selama ini, wewenang Gubenur DIY 

Hari Aspirasi

Terima Kunjungan DPRD DIY
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Pendapat Mini FPKS dalam rangka 
pembahasan Rancangan Undang 
Undang tentang APBN Tahun 2022, 
dalam Rapat Badan Anggaran DPR 
RI, Selasa (28/09). 
 Rofik menambahkan, terus 
meningkatnya jumlah utang ini, 
mencederai penerapan Fiscal 
Sustainability Analysis (FSA) 
termasuk Debt Sustainability 
Analysis (DSA) dalam pengelolaan 
utang Pemerintah. Untuk 
mengingatkan kembali, dalam 
laporan hasil reviu BPK terkait 
kesinambungan fiskal APBN 2020, 
menyebutkan bahwa indikator 
kerentanan utang tahun 2020 telah 
melampaui batas yang 
direkomendasikan IMF dan/atau 

Jakarta (28/09) --- Fraksi PKS DPR RI 
meminta Pemerintah untuk lebih 
waspada dan berhati-hati dalam 
pengelolaan utang. Rencana Defisit 
APBN tahun 2022 sebesar Rp 868,02 
triliun yang menimbulkan dampak 
pembiayaan utang sebesar Rp 
973,58 harus dikelola secara 
produktif dan dengan tata kelola 
yang baik.
 "Target penambahan utang 
pada 2022 niscaya akan menambah 
akumulasi utang Pemerintah saat ini, 
yang dinilai sudah sangat besar. 
Sebagai catatan, akhir Agustus 2021 
posisi utang telah mencapai Rp 
6.570,17 triliun atau 40,51 persen 
dari PDB," kata juru bicara FPKS Rofik 
Hananto saat membacakan 

International Debt Relief (IDR).
 "Yaitu Rasio debt service 
terhadap penerimaan sebesar 
46,77% melampaui rekomendasi IMF 
sebesar 25-35%; Rasio pembayaran 
bunga terhadap penerimaan sebesar 
19,06% melampaui rekomendasi IDR 
sebesar 4,6%-6,8% dan rekomendasi 
IMF sebesar 7%-10%; dan Rasio 
utang terhadap penerimaan sebesar 
369% melampaui rekomendasi IDR 
sebesar 92%-150%. Indikator 
kesinambungan fiskal 2020 sebesar 
4,27% melampaui batas yang 
direkomendasikan ISSAI 5411 yaitu 
di bawah 0%," kata Aleg asal Dapil 
Jawa Tengah VII itu.

Banggar DPR RI

Pendapat Mini FPKS dalam pembahasan 
RUU APBN Tahun 2022
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Banten  (27/09) --- Ketua Fraksi PKS 
DPR RI Dr. Jazuli Juwaini, MA 
membaur bersama warga saat 
kunjungan di dapil. Sekaligus 
membagikan paket sembako yang 
merupakan program kepedulian dan 
pelayanan dari PKS untuk 
masyarakat . Semoga bermanfaat. 

Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Kundapil, 
Tebar Paket 
Sembako Untuk 
warga 
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Juwaini yang telah memenuhi 
aspirasi UPI untuk pengadaan 
vaksinasi massal bagi keluarga besar 
UPI dan masyarakat. Kegiatan ini, 
menurutnya,  bagian dari upaya 
menjaga kesehatan masyarakat 
sekaligus mempercepat pencapaian 
vaksinasi khususnya di kalangan 
civitas akademika UPI.
 Jazuli Juwaini dalam 
sambutannya mengatakan bahwa 
semua pihak harus bekerjasama 
dalam menjaga kesehatan 
masyarakat dan mengatasi dampak 
pandemi. Maka, ketika ada aspirasi 
dari UPI Serang untuk 
penyelenggaran vaksin langsung 
kita kolaborasikan dengan berbagai 
pihak khususnya Kementerian 
Kesehatan yang memiliki otoritas 
pengadaan vaksinasi. 

Serang (28/09) --- Ketua Fraksi PKS 
DPR RI Jazuli Juwaini menyelengga-
rakan kegiatan vaksinasi massal dan 
Sosialisasi Gerakan Masyarakat Sehat 
(Germas) yang didukung Kemenkes  
RI di Kampus Universitas Pendidikan 
Indonesia (UPI) Kampus Serang, 
Selasa 28 September 2021. 
 Hadir dalam kegiatan ini 
Anggota Komisi IX DPR Fraksi PKS 
Kurniasih Mufidayati, Perwakilan 
Kementerian Kesehatan Irawati, 
Direktur UPI Serang Herli Salim, 
Kepala Dinas Provinsi Banten Ati 
Pramudji Hastuti, Kepala Dinas 
Kesehatan Kota Serang Ahmad 
Hasanuddin, dan Danramil Kota 
Serang Kapten Infantri Jakson Beay.
 Direktur UPI Serang Herli Salim 
mengucapkan terima kasih atas 
prakarsa dan advokasi Dr. Jazuli 

Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Gelar Vaksinasi Masal dan Sosialisasi 
Germas di Kampus UPI Serang
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Banten  (27/09) --- Tim Lapangan 
Ketua Fraksi PKS DPR RI 
membagikan paket sembako di 
daerah pemilihannya Banten. 
kegiatan ini merupakan bagian dari 
program kepedulian dan pelayanan 
dari PKS untuk warga yang kurang 
mampu. Semoga bermanfaat. 

Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

Tebar Paket 
Sembako Untuk 
warga di Dapil
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wawasan terkait pemasarannya," ujar 
Hermanto dalam sambutannya pada 
kegiatan tersebut.
 Sekarang ini, lanjutnya, para 
peternak mengeluh karena harga 
daging ayam sedang turun. 
 "Sebenarnya, bisnis komoditas 
ayam itu bervariasi. Jenis ayam juga 
bermacam-macam. Ada ayam ras 
dan bukan ras (buras). Yang sedang 
turun saat ini harga daging ayam ras 
karena perusahaan penyedia bibit 
masuk juga ke bisnis pembesaran," 
papar legislator dari FPKS DPR RI ini.
 Karena itu, kata Hermanto, 
sangat penting memberikan 
wawasan pasar kepada peternak.
  "Ajari peternak mencermati 
pasar guna mengurangi resiko 
kerugian akibat harga rendah," ujar 

Kabupaten Solok (27/09) --- Setelah 
memfasilitasi petani tanaman 
pangan dan hortikultura dengan 
bimtek, Ahad (26/9/2021), Anggota 
Komisi IV DPR RI Hermanto 
memfasilitasi peternak dengan 
Bimbingan Teknis (bimtek) 
Manajemen Peternakan dan 
Kesehatan Hewan Komoditas Ayam 
di Auditorium BPTP Sumatera Barat, 
Sukarami, Kabupaten Solok. 
 Sehari sebelumnya, Sabtu 
(25/9), kegiatan serupa juga untuk 
komoditas sapi potong digelar di 
Auditorium BPTU Padang Mengatas, 
Kabupaten Lima Puluh Kota.
 "Dalam bimtek ini para 
narasumber diharapkan tidak hanya 
memberikan ilmu terkait budidaya 
ayam yang baik, tetapi berikan juga 

Hermanto.
 "Sampaikan jenis ayam apa saja 
yang pasarnya belum jenuh. Atas 
dasar itulah diharapkan para 
peternak memilih jenis ayam yang 
akan dibudidayakannya," ucap 
Hermanto. 
 

Dr. Hermanto, S.E., M.M. 

Fasilitasi Bimtek untuk Peternak 
Sumatera Barat
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 "Mereka bekerja luar biasa 
sehingga sektor pertanian tetap 
mengalami pertumbuhan positif," 
ucapnya. 
 "Dimasa pandemi covid-19 ini, 
semua sektor mengalami pertum-
buhan negatif kecuali pertanian 
tumbuh positif," tambah legislator 
dari FPKS DPR ini.
 Sektor pertanian, jelasnya, 
memproduksi pangan yang 
dikonsumsi oleh masyarakat dalam 
jumlah yang cukup dan bergizi akan 
meningkatkan antibodi. Dengan 
antibodi tersebut maka masyarakat 
akan tahan terhadap berbagai sera-
ngan penyakit termasuk covid-19.
 "Pertanian merupakan sektor 
yang paling kontributif dalam me-
ngurangi dampak pandemi covid," 

Pesisir Selatan (02/10) --- Meski Hari 
Tani Nasional 24 September sudah 
berlalu, namun peringatannya tetap 
berlanjut.  
 Anggota DPR Dapil Sumbar I 
dari Fraksi PKS, Hermanto 
memperingatinya dengan ikut 
panen di sawah petani dilanjutkan 
menyerahkan 2 saluran irigasi tersier 
di Kabupaten Pesisir Selatan, 
Sumatera Barat, Sabtu (02/10).
 "Peringatan Hari Tani 
merupakan bentuk apresiasi kepada 
petani di seluruh Indonesia," ujar 
Hermanto dalam keterangan 
tertulisnya kepada wartawan.
 Menurutnya, para petani patut 
mendapat apresiasi karena telah 
memberikan kontribusi pada 
pertumbuhan ekonomi.  

pungkas legislator Komisi IV DPR ini.
 Pada rangkaian kegiatan 
peringatan Hari Tani di Kabupaten 
Pesisir Selatan, Hermanto mengikuti 
kegiatan panen di Kampung Tanah 
Keras, Nagari Gurun Panjang Barat, 
Kecamatan Bayang. Selanjutnya 
menyerahkan 2 jaringan irigasi 
tersier bantuan pemerintah masing-
masing kepada kelompok tani Banda 
Malintang di Kampung Ganting, 
Nagari Kapeh Panji Jaya Talaok, 
Kecamatan Bayang dan kelompok 
tani Banda Cubadak di Kampung 
Kapencong, Nagari Kapelgam 
Kotoberapak, Kecamatan Bayang.
  

Ikut Panen dan Serahkan Irigasi 
ke Petani Pesisir Selatan

Dr. Hermanto, S.E., M.M. 
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diselenggarakan pada Jumat 24 
September 2021. Kegiatan panen 
raya tersebut dilaksanakan dalam 
rangka peringatan hari tani nasional. 

fraksipksdprrifraksi.pks.id @FPKSDPRRI PKS TV DPR RIFPKS DPR RI

Banten  (24/09) --- Ketua Fraksi PKS 
DPR RI yang juga dari daerah 
pemilihan Banten, Jazuli Juwaini 
hadir dalam kegiatan Panen Raya 
Padi Organik Bio Botekan yang 

Hadiri Panen 
Raya Padi 
Organik di Dapil

Dr. H. Jazuli Juwaini, MA
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Bukhori saat penyaluran bantuan 
ATENSI bersama Menteri Sosial Tri 
Rismaharini, di GOR Sasana Krida 
Bahurekso, Kendal, Jawa Tengah, 
Kamis (23/09/2021).
 Dia menjelaskan, rincian 
program ini adalah masing-masing 
anak yatim yang terdaftar sudah 
sekolah akan menerima bantuan 
sebesar Rp 200 ribu dan yang belum 
sekolah akan memperoleh Rp300 
ribu. Sementara, bagi Kabupaten 
Kendal sendiri sudah tersalur sekitar 
70 dari kuota 700 anak penerima 
manfaat. 
 Legislator dapil Jateng 1 ini 
mengungkapkan, pada tahun 2022 
bantuan tersebut rencananya akan 
diperluas sehingga tidak hanya 
menjamah anak yatim piatu imbas 

Kendal (25/09) --- Anggota Komisi 
VIII DPR RI dari Fraksi PKS, Bukhori 
Yusuf mendukung penuh kebijakan 
Menteri Sosial Tri Rismaharini 
(Mensos Risma) terkait program 
bantuan sosial (bansos) yang 
menyentuh langsung kebutuhan 
masyarakat miskin dan rentan.
 Bukhori mengapresiasi Mensos 
Risma yang memiliki insiatif untuk 
memberikan bansos bagi anak ya-
tim, piatu, dan yatim piatu yang ter-
dampak pandemi Covid-19, sehing-
ga mendorong Komisi VIII DPR RI 
memberikan prioritas dukungan 
bagi Kementerian Sosial (Kemensos). 
 "Yang menarik untuk kali ini 
adalah kita bersepakat dengan 
Kemensos untuk memberikan 
bantuan bagi anak yatim," kata 

Covid-19, tetapi juga menyasar anak 
yatim piatu pada umumnya.
 "Kita berharap pada tahun 
2022 semua anak yatim di Indonesia 
mendapatkan bantuan. Kita telah 
alokasikan anggaran untuk kurang 
lebih bagi kuota 5 juta anak yatim," 
terang Bukhori.
 Kemensos sebelumnya 
mengusulkan anggaran Rp 11,64 
triliun untuk 3.453.128 anak yatim 
piatu usia sekolah dan 963.855 anak 
yatim piatu yang belum sekolah. 
 Meski telah didukung penuh 
oleh Komisi VIII DPR RI, sayangnya 
usulan anggaran tersebut belum 
masuk ke dalam Rancangan 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (RAPBN) 2022. 
 

KH. Buchori, Lc., M.A

Salurkan bantuan ATENSI bersama 
Mensos di Kendal
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Pejuang Muda menyasar mahasiswa 
untuk terlibat sebagai penggerak 
sosial di daerah. Program ini 
merupakan kerja sama lintas 
Kementerian Pendidikan 
Kebudayaan Riset dan Teknologi, 
Kementerian Sosial, dan 
Kementerian Agama. Kehadiran 

Bukhori dan pihak Kemensos 
diterima langsung oleh Rektor, Wakil 
Rektor, dan para dosen Unissula.

KH. Buchori, Lc., M.A.  

Kunker bersama Kemensos
Ke Unissula Semarang

Semarang (24/9) - Anggota Komisi 
VIII DPR RI Bukhori Yusuf bersama 
pihak Kementerian Sosial 
(Kemensos) mengunjungi 
Universitas Islam Sultan Agung 
(Unissula), Semarang. Kedatangan 
mereka dalam rangka sosialisasi 
program Kampus Merdeka bertajuk 
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Semarang (23/9) - Anggota DPR RI 
Fraksi PKS Daerah Pemilihan  Jawa 
Tengah 1 Bukhori Yusuf berhasil 
menyalurkan sebanyak 1.542 paket 
sembako kepada warga penerima 
manfaat yang tersebar di daerah 
pemilihan Kota Semarang, Kota 
Salatiga, Kabupaten Semarang, dan 

Kabupaten Kendal sepanjang bulan 
Februari hingga September 2021. 
Selain menyerahkan bantuan 
sembako, Bukhori turut 
menyerahkan bantuan tabung 
oksigen bagi DPD PKS Kabupaten 
Semarang.

KH. Buchori, Lc., M.A.  

Salurkan 1.542 
paket sembako
di Dapil
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antara lain Sekretaris Jenderal 
Kementerian Agama Prof. Nizar Ali 
dan tokoh masyarakat H. Muh. 
Saidun.
 Acara Jamarah ini merupakan 
agenda sosialiasi kebijakan 
pemerintah pusat kepada 
masyarakat terkait pembatalan haji 
sekaligus menyampaikan informasi 

Anggota Komisi VIII DPR RI Bukhori 
Yusuf menjadi narasumber dalam 
acara Jagong Masalah Umrah dan 
Haji (Jamarah) yang diselenggarakan 
oleh Kementerian Agama Kantor 
Wilayah Jawa Tengah bertempat di 
Ballroom Quest Hotel Kota 
Semarang, Sabtu (2/10/2021).
 Turut hadir dalam acara itu 

terkait hak-hak calon jemaah yang 
batal berangkat. 
 Tidak hanya itu, agenda ini juga 
bertujuan menyampaikan 
perkembangan terkini seputar 
kesiapan penyelenggaraan umrah 
oleh pemerintah Indonesia dan 
kebijakan terbaru Arab Saudi.

KH. Buchori, Lc., M.A

Sampaikan Kabar Terkini soal Umrah 
pada Agenda Jamarah di Dapil
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Diselenggarakan Dalam Rangka Milad Fraksi PKS DPR RI Ke-17 
dan Hari Santri Nasional 2021 
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 "Alhamdulillah kegiatan diskusi 
ini boleh dibilang cukup interaktif 
dan sukses bahkan kita juga 
menangkap masukan dan potensi 
petani milenial. Menanggapi 
berbagai keluhan para petani 
tentunya kita sebagai organisasi 
massa yang hanya bisa 
mendampingi, coba kita rangkai 
seluruh potensi karena kami yang 
ada di dalamnya sebagai pelaku 
sehingga semangat kebersamaan 
nantinya akan saling sinergis 
menguatkan, dan memanfaatkan 
jaringan. Saya yakin ketika niat kita 
baik di dalam organisasi ini, pasti 
Insya Allah semua bisa menjawab 
minimal menjawab kebutuhan 
anggota itu untuk baik 

Sukabumi (25/09) --- Refleksi Hari 
Tani Nasional (HTN) 2021, Dewan 
Pimpinan Pusat Perhimpunan Petani 
Nelayan Seluruh Indonesia (DPP 
PPNSI) menggelar acara bertajuk 
Rembug Petani Nasional mengambil 
tempat di kawasan Agro Wisata Mina 
Padi Sawah Lega, Cikurutug, 
Cireunghas, kabupaten Sukabumi, 
Jawa Barat Jum'at (24/9/2021).
 Ketua Umum PPNSI, Slamet 
menyatakan dalam merefleksikan 
HTN tahun ini pihaknya melakukan 
dialog terbuka kepada seluruh 
petani di indonesia melalui offline 
dan juga online guna menyerap 
berbagai potensi, masukan, 
permasalahan dan kendala-kendala 
petani di lapangan. 

marketingnya pengetahuannya 
upgrade teknologi dan lain-lain," 
terang Slamet kepada awak media.
 Selanjutnya, PPNSI dalam satu 
tahun kedepan akan terus akan 
menangkap potensi-potensi yang 
ada dan sekecil apapun. Peningkata-
n kapabilitas maupun peralatan juga 
harus dibantu sehingga bisa 
bersaing dengan petani di luar.
 "Jadi sekecil apapun akan 
berbuat untuk petani dan nelayan 
dan kami punya prinsip kalau tidak 
mampu berbuat baik secara 
keseluruhan jangan kita tinggalkan 
keseluruhan, harus kita mulai," 
pungkasnya. 

drh. H. Slamet

Gelar Rembug Petani Nasional 
di kawasan Agro Wisata 
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kator demikian dapat berkontribusi 
positif ke konservasi hutan di 
daerah-daerah. Jika luas tutupan 
hutan, Pemda berisiko untuk 
kehilangan pendapatan dari DAU. 
Sehingga, Pemda akan berusaha 
keras untuk menghambat laju 
deforestasi di wilayahnya masing-
masing” ujar Esa Bayu Riyanto selaku 
perwakilan dari RCCC UI. 
 Walhasil, menurut Esa, jika 
Pemda memiliki luas tutupan hutan 
yang semakin besar, DAU yang 
diberikan Pemerintat Pusat ke 
Pemda juga semakin besar. 
 Menanggapi hal tersebut, 

Fraksi PKS DPR RI menerima 
kunjungan virtual dari Research 
Centre of Climate Change (RCCC) 
Universitas Indonesia di Jakarta, 
Rabu (28/9). Pihak RCCC UI dalam 
kunjungannya menyampaikan 
aspirasi terkait pembahasan RUU 
Hubungan Keuangan antara 
Pemerintah Pusat dan Daerah 
(HKPD). Menurut pihak RCCC UI, 
aspek luas tutupan hutan harus 
menjadi indikator maupun 
pertimbangan dalam distribusi Dana 
Alokasi Umum (DAU) dari 
Pemerintah Pusat ke Daerah.
 “Menurut kami, adanya indi-

Anggota Fraksi PKS DPR RI Slamet 
menyambut baik gagasan tersebut. 
Baginya, usul tersebut merupakan 
terobosan yang unik. Ditambah lagi, 
ide ini berdampak langsung ke 
pelestarian lingkungan.
 “Kami ucapkan terima kasih 
kepada RCCC UI atas terobosan dan 
gagasannya. Ini sesuai dengan 
semangat Fraksi PKS untuk menjaga 
keberlangsungan hutan di 
Indonesia. Kami juga melihat ini 
sebagai penguat pembangunan 
berkelanjutan di Indonesia” ujar 
Anggota Komisi IV DPR RI tersebut.
 

drh. H. Slamet

Menerima kunjungan virtual dari Research Centre 
of Climate Change (RCCC) Universitas Indonesia
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 Politisi senior PKS asal 
Sukabumi ini menyampaikan 
apresiasi sebesar besarnya atas 
respon cepat semua pihak yang 
terlibat dalam pencarian dan 
penyelamatan ABK terutama 
Kementerian Kelautan dan 
Perikanan (KKP).
 "Rasa syukur kepada Allah Swt 
diberikan kesempatan untuk bisa 
berperan dalam memulangkan para 
anak buah kapal. Kemudian apresiasi 
yang luarbiasa kepada Kementerian 
Kelautan dan Perikanan (KKP) dalam 
hal ini Dirjen Tangkap Ikan, Iqbal 
beserta jajarannya. Saya mengikuti 
seluruh perkembangannya dan 
memang ada kesungguhan dari 
pemerintah dalam hal ini KKP, karena 
memang saya selalu berkoordinasi 

Jakarta (25/09) ---  Anggota Komisi IV 
DPR RI asal Fraksi PKS, Slamet 
menjemput langsung tiga orang 
nelayan asal Sukabumi korban 
insiden terbakarnya kapal Hentri GT-
195 di Balai Besar Karantina Ikan, 
Pengendalian Mutu (KIPM) dan 
Keamanan Hasil Perikanan Jakarta I, 
Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, 
Banten, Sabtu (25/9/2021).
 Ketiganya merupakan ABK 
kapal Hentri GT-195 yang selamat 
dalam kejadian terbakarnya kapal 
beberapa waktu lalu. Mereka adalah 
Ardian Rahman (29) dan Pramudya 
(25) asal desa Sekarwangi, 
kecamatan Cibadak, Asep Suryana 
(22) warga desa Mekarasih 
Simpenan dan tinggal di 
Warungkiara.

dengan mereka, sehingga hari ini 
semua berjalan lancar dan disinilah 
kita melihat peran negara hadir 
dalam memberikan perlindungan 
kepada rakyatnya," ujarnya kepada 
awak media.

drh. H. Slamet

Serah Terima Korban Selamat 
Kapal Hentri GT-195



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

yang sepi pembeli hingga harus 
gulung tikar. 
 Pada kesempatan ini, Henry 
Simbolon selaku Ketua RW 14, 
menyebutkan bahwa di Perumahan 
Pondok Duta, Depok khususnya, 
Bansos yang disalurkan dari 
pemerintah banyak yang salah 
sasaran.
 “Pertama masalah data yang 
tidak tepat sasaran, dulu pernah 
menerima data dari dinsos untuk di 
klarifikasi tapi tidak boleh di koreksi, 
hanya di klarifiksi alamatnya benar 
atau tidak, orangnya benar tidak. 
Tapi setelah dilihat nama yang ada di 
daftar itu, saat ini ada yang mobilnya 
sudah dua. Ngambil uang bansos ke 
kator RW naik Alphard, ngambil 
beras 10 kg dan uang 500 ribu, tidak 

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI 
dari Fraksi PKS Hj. Nur Azizah 
Tamhid, B.A., M.A. dalam acara 
kunjungan daerah pemilihan 
(Kundapil) di kediaman Ade 
Mahmud, Ketua RT 07, RW 14, 
Pondok Duta, Cimanggis, Depok, 
pada Jumat (10/9), Nur Azizah 
menerima aspirasi warga yang 
hingga saat ini masih mengeluhkan 
masalah bansos yang tidak tepat 
sasaran. 
 Menurut Nur Azizah, ini bukan 
pertamakali ia mendapat keluhan 
serupa, sejak memasuki masa 
pandemi Covid-19, semakin banyak 
masyarakat di dapil yang terdampak 
secara ekonomi, ada yang di PHK 
dari perusahaan ada juga yang 
berprofesi sebagai pedagang harian 

malu”, ungkap Henry.
 Hal serupa juga disampaikan 
Sugiarto, selaku Sekertaris RW 14. 
Menurutnya, setelah Maret 2020 di 
awal masa pandemi, semua orang 
boleh memasukan data untuk dapat 
bansos. “Itu dibuka lebar secara 
online. Di Pondok Duta ini ada 
sekitar 67 orang. Dan banyak warga 
yang mendaftar online tanpa 
sepengetahuan kami RT dan RW, 
saya tidak bisa berbuat banyak 
karena sudah turun begitu saja. 
Beras maupun paket-paket 
sembako. Dan kami harus 
membagikan berdasarkan data yang 
secara mendadak diberikan”, imbuh 
Sugiarto. 

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A. 

Kundapil, bertemu warga 
Cimanggis, Depok
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penerima bansos di wilayahnya tidak 
sesuai ajuan. Sehingga penyaluran-
nya tidak tepat sasaran. 
 “Karena data yang diterima 
carut-marut, banyak dari Ketua RW 
dan RT yang saya temui pada 
akhirnya mengambil inisiatif, 
dengan membagi rata bansos yang 
diterima wilayahnya untuk 
disalurkan kepada warga yang 
benar-benar membutuhkan namun 
tidak masuk DTKS”, Kata Nur Azizah. 
 Nur Azizah menambahkan, hal 
itu tidak boleh terus dibiarkan, 
beberapa dari Ketua RT dan RW 
banyak yang sudah melakukan 
inisiatif hingga mendatangi Lurah 
agar ada perbaikan data penerima 
bansos ini. Namun, perbaikan data 
masih belum signifikan, karena 

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A.  
dalam agenda kunjungan daerah 
pemilihan (Kundapil ) di kediaman 
Nasrudin, Ketua RT 06, RW04 , 
Kelurahan Curug , Kecamatan 
Cimanggis, Depok, Pada Ahad (12/9). 
Nur Azizah sebutkan, Ketua RT dan 
RW punya peranan penting dalam 
pemutakhiran Data Terpadu 
Kesejahteraan Sosial (DTKS). Agar 
bansos bisa tepat sasaran, Ketua RT 
dan RW harus berkomitmen 
mengayomi dan senantiasa proaktif 
mendata warganya yang 
kekurangan. 
 Nur Azizah menuturkan, masih 
ada keluhan terkait carut-marut 
bansos, baik dari Ketua RT dan RW di 
dapil yang kecewa karena data 

setiap kali ada kunjungan Dapil 
maupun Reses, Nur Azizah masih 
saja menemui keluhan serupa dari 
warga.

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A. 

Kundapil, bertemu warga Kelurahan 
Curug , Kecamatan Cimanggis, Depok
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Tingkat Nasional Merpati Putih tahun 2021.

Wakil Ketua Komisi I DPR RI dari Fraksi PKS
Dr. H. Abdul Kharis Almasyhari, M.Si 
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  "Saat ini, pengembangan 
pangan musti mulai melebar tidak 
hanya pada produksi beras. 
Meskipun Beras menjadi fokus 
utama dengan perkiraan konsumsi 
masyarakat sebesar 29,58 juta ton, 
program diversifikasi mesti tetap 
berjalan sehingga ada alternatif 
pangan yang secara perlahan dapat 
dipersiapkan", tutur Akmal.
 Akmal menjelaskan, bahwa 
Tanaman semusim atau tanaman 
tahunan merupakan istilah 
agrobotani untuk tumbuhan yang 
dapat dipanen hasilnya dalam satu 
musim tanam. Ia mencontohkan 
beberapa tanaman semusim antara 
lain Tebu Cokelat cengkih dan 
rempah seperti jahe, kunyit, dll.

Kabupaten Bone (27/09) ---  Anggota 
DPR RI dari Fraksi PKS asal Sulawesi 
Selatan II, Andi Akmal Pasluddin 
secara rutin melakukan bimbingan 
Teknis kepada para kelompok Tani 
dengan berbagai serial tema untuk 
peningkatan wawasan baik 
informasi teknologi, regulasi hingga 
persoalan teknis yang berkembang.
 Pada kali ini, Akmal melakukan 
Bimtek dengan tema 
Pengembangan Komoditi Tanaman 
semusim dan Rempah yang 
dikerjasamakan dengan program 
kementerian pertanian yang 
tersebar di seluruh daerah di 
Indonesia. Program tanaman 
semusim ini merupakan  program 
Direktorat Jenderal Perkebunan, 
Kementerian Pertanian

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.

Laksanakan Bimtek Pengembangan 
Komoditi Tanaman Semusim dan Rempah
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masyarakat dan sangat membantu. 
Terutama mereka yang saat ini 
tinggal di rumah tidak layak huni,” 
tutur Toriq. 
 Melalui penyaluran bantuan 
Program BSPS, Toriq berharap akan 
meningkatkan kualitas rumah tidak 
layak huni (RTLH) agar lebih pantas 
ditempati, sehat dan nyaman bagi 
150 warga di desa-desa tersebut.
 Aleg PKS menerangkan, 
Program BSPS merupakan bantuan 
stimulan dari pemerintah yang 
disalurkan kepada masyarakat di 
seluruh wilayah Indonesia. 
Prosesnya dilaksanakan secara 
berkelompok agar mereka bisa 
berswadaya dalam membangun 
rumahnya.

Tasikmalaya (28/09) --- Anggota 
Komisi V DPR RI dari Fraksi PKS, Toriq 
Hidayat melakukan serah terima 
buku tabungan kepada 150 warga 
penerima Program Bantuan 
Stimulan Perumahan Swadaya 
(BSPS)  2022 di 5 desa Kabupaten 
Tasikmalaya. 
 Total anggaran sementara yang 
disalurkan oleh Kementerian 
Pekerjaan Umum dan Perumahan 
Rakyat (PUPR) sebesar Rp300 juta. 
Dana ini dialokasikan kepada warga 
Desa Guranteng, Desa Kadipaten, 
Desa Ciawi,  Desa Gunungsari, dan 
Desa Cikapinis.
 “Program BSPS adalah salah 
satu program KemenPUPR yang 
berhubungan langsung dengan 

KH Toriq Hidayat, Lc

Serahkan Buku Tabungan Program 
Stimulan Perumahan di Lima Desa
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menyerahkan bantuan untuk 
pembebasan tanah. Lahan seluas 
280 meter tersebut akan digunakan 
untuk membangun kembali asrama 
santri yang terbakar.
 “Seperti diketahui Musibah 
kebakaran telah menimpa pondok 
pesantren Raudhatul Muhtadin pada 
Rabu dini hari (22/9/2021) sekitar 
jam 03.30 wib. Api melalap habis 
satu lokal bangunan,” sebutnya.
 Toriq bersyukur dalam musibah 
ini tidak ada korban jiwa. Hanya saja 
tempat santri beristirahat maupun 
tidur serta menaruh barang-barang 
pribadi ludes terbakar.
 Dan bantuan PKS diterima 
langsung oleh Hadi selaku Pengurus 
Pondok pesantren Raudhatul 

Tasikmalaya (27/09) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS, Toriq Hidayat, 
menyampaikan bantuan PKS 
sebagai penguatan salah satu 
pesantren di Kecamatan 
Malangbong, Garut, Jawa Barat.
 Dalam kesempatan tersebut, 
Toriq menyerahkan bantuan pada 
sebuah lembaga pendidikan yang 
berkontribusi positif untuk daerah 
tersebut.
 "Betapa besar kontribusi 
pendidikan pesantren di sebuah 
daerah selain mengokohkan nilai 
keagamaan, ia juga ikut 
mendongkrak  pemberdayaan 
ekonomi masyarakat di sekitar 
pondok,” tutur Aleg PKS ini.
 Anggota Komisi V DPR RI ini, 

Muhtadin. 
  “Alhamdulillah, saya sangat 
berterimakasih kepada Ustadz Toriq 
Hidayat dan PKS. Semoga bantuan 
ini menjadi barokah. Untuk dapat 
membangun kembali gedung 
asrama Kami,” ucap Hadi penuh 
syukur.
 Hadir dalam kesempatan 
tersebut, Kepala Desa, Ketua BPD 
dan para Tokoh Masyarakat Cihaur 
Kuning, serta pengurus DPC PKS 
setempat. 

KH Toriq Hidayat, Lc

Bantu Pesantren Bebaskan Lahan
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Abdurrahman Suhaimi, Ketua DPC 
PKS Duren Sawit, Bambang 
Halilintar, Ketua DPD PKS Jakarta 
Timur, Ikrar Aulia, Ketua BPJE DPD 
Jakarta Timur, Tajuddin, perwakilan 
dari Kelurahan Pondok Bambu, 
ketua RT dan RW setempat beserta 
jajarannya.
 Karena masih dalam masa 
Pemberlakukan Pembatasan 
Kegiatan Masyarakat (PPKM) , 
peresmian RTB PKS Duren Sawit ini 
berlangsung secara hybrid, 
dilakukan offline dengan prokes 
ketat, dan  secara virtual yang 
diakhiri dengan pelatihan Digital 
Marketing, dengan peserta 30 
pelaku UMKM di Kecamatan Duren 
Sawit.

Jakarta (29/09) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS Anis Byarwati 
meresmikan Rumah Tangguh 
Berdaya (RTB) PKS Kecamatan Duren 
Sawit, Jakarta Timur, yang 
diselenggrakan oleh Dewan 
Pengurus Cabang (DPC) PKS Duren 
Sawit bersinergi dengan Bidang 
Pemberdayaan Jaringan Usaha dan 
Ekonomi (BPJE) Duren Sawit. 
 RTB yang digagas oleh (BPJE) 
Dewan Pengurus Daerah (DPD) PKS 
Jakarta Timur ini, adalah wadah 
untuk mempertemukan pelaku 
usaha mikro kecil dan menengah 
(UMKM) yang berdomisili di Jakarta 
Timur. 
 Turut hadir dalam kegiatan ini 
Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta, 

Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si

Resmikan Rumah Tangguh Berdaya
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tidak layak huni. Semoga setelah di 
pugar dan di bangun, akan menjadi 
rumah yang nyaman di huni, ling-
kungan yang sehat dan meningkat-
kan kualitas dalam bersosial 
kemasyarakatan", tutur Nevi.
 Kunjungan legislator asal 
Sumbar ini langsung ke lapangan 
untuk memastikan proses 
pembangunan RTLH ini selesai 
sesuai dengan jadwal waktu yang di 
tentukan. 
 "Karena sangat banyak yang 
mesti di selesaikan, dan untuk 
periodesasi berikutnya juga akan 
segera direalisasikan sesuai dengan 
data fakta lapangan lokasi-lokasi 
masyarakat yang menempati RTLH 
untuk diberikan bantuan agar 
rumahnya menjadi layak huni," 

Kabupaten Agam (29/09) ---  
Anggota DPR RI asal Sumatera Barat 
II dari Fraksi PKS, Nevi Zuairina 
mengupayakan bantuan kepada 
masyarakat yang masih memiliki 
rumah tidak layak huni agar berubah 
menjadi memiliki rumah layak huni 
dengan lingkungan masyarakat 
yang sehat.
 Nevi mengatakan, Sebanyak 
116 rumah yang sedang di advokasi, 
tersebar di sekitar kabupaten Agam, 
Kabupaten Pasaman, Kabupaten 
Pasaman Barat dan kota Payakumb-
uh. Selain itu, masih rumah - rumah  
tidak layak huni di Sumbar butuh 
Bantuan untuk di perbaiki.
 "Saya meninjau beberapa 
rumah yang sedang proses 
pembangunan dimana sebelumnya 

pungkasnya. 
 Nevi berharap, selain yang ia 
upayakan, agar banyak pihak 
terutama institusi-institusi baik 
pemerintah maupun swasta untuk 
menyisihkan anggarannya dalam 
bentuk CSR yang di berikan kepada 
masyarakat yang masih menempati 
rumah tidak layak huni.  

Hj. Nevi Zuairina

Advokasi Bantuan 116 Rumah Tidak 
Layak Huni bagi Masyarakat
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Kemeneg BUMN yang sudah 
menyalurkan tanggung jawab 
sosialnya kepada masyarakat 
Sumbar. Ini sangat berarti untuk 
aktivitas pendidikan dan sosial 
kesehatan. Masyarakat Sumbar akan 
sangat bangga kepada negara yang 
telah hadir secara nyata untuk 
meningkatkan kehidupannya 
termasuk dalam berorganisasi, dan 
beramal di lingkungan", tutur Nevi.
 Serah terima bantuan yang 
dilakukan ini antara lain : Paud 
nuansa baru, sungai buluh timur 
padang pariaman; Mushola raudatul 
jannah, padang birik-birik kota 
pariaman; dan Paud adzkia atilah, 
sungai beremas ujung gading. 
Dengan kesaksian dari Legislator 
Sumbar II ini, menjadikan suasana 

Pasaman Barat (02/10) --  Anggota 
DPR RI asal Sumatera Barat II, Nevi 
Zuairina   menyaksikan penyaluran 
bantuan dari tanggung jawab sosial 
perusahaan negara yang merupakan 
program PKBL untuk masyarakat 
Kabupaten Padang pariaman dan 
Kabupaten Pasaman Barat.
 Penyerahan secara simbolik ini 
dilakukan PT Semen Padang dan 
disaksikan oleh Nevi Zuairina 
sebagai perwakilan rakyat Sumbar II 
kepada PAUD Nuansa Indah, yayasan 
Adzkia Atilah Sungai Beremas. 
Sedangkan Mobil Ambulan secara 
fisik dilakukan penyerahannya 
kepada Pimpinan Daerah Aisyiyah.
 "Saya mengucapkan kepada 
seluruh manajamen PT Semen 
Padang secara khusus dan Kepada 

serimonialnya semakin baik dan 
khidmat.
 Selain melakukan menyaksikan 
penyerahan secara simbolik bantuan 
kepada paud dan penyaluran 
bantuan ambulan secara fisik, Nevi 
juga menyempatkan meninjau 
masjid Al Huda Binubu Padang 
Gelugur dan Silaturahmi dengan 
santri dan guru-guru pondok tahfidz 
Nurul Ilmi Setia Baru Rao Selatan.
 Politisi PKS ini selain 
bersilaturahmi di lembaga-lembaga 
pendidikan, sekaligus menyerahkan 
bantuan berbagai hal yang kurang 
untuk melengkapi kebutuhan 
institusi sehingga dapat 
memperlancar proses belajar 
mengajar.

Saksikan Penyaluran bantuan untuk 
PAUD dan Ambulan di Dapil

Hj. Nevi Zuairina
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dicapai. Dia juga menanyakan 
sejauh mana keterlibatan pihak 
swasta dalam program tersebut.
 Rofik terus mendorong 
pemanfaatan energi bersih, aman 
dan ramah lingkungan serta efisien
 “Kami terus mendorong agar 
pemanfaatan energi gas bumi yang 
bersih, aman dan ramah lingkungan 
terus digalakan, apalagi dengan 
adanya program jargas ini mampu 
membantu mengurangi 
pengeluaran belanja rumah tangga 
masyarakat karena lebih efisien," 
pungkas Rofik.
 Berdasarkan RPJMN 2020-2024 
direncanakan terdapat lebih dari 4 
juta Sambungan Rumah (SR) 
jaringan gas pada tahun 2024. 

Tangerang (01/10) --- Anggota 
Komisi VII DPR RI dari Fraksi PKS, 
Rofik Hananto menilai Program 
Perusahaan Gas Negara (PGN) 
Sayang Ibu yang dilakukan di PGN di 
wilayah Tangerang, harus terus  
dikembangkan di daerah lain.
 "Kalau program PGN Sayang 
Ibu ini benar-benar dirasakan 
manfaatnya oleh masyarakat 
Tangerang maka program ini bisa 
dikembangkan di tempat lain," 
katanya saat mengikuti Kunjungan 
Spesifik Komisi VII DPR RI ke Area 
Tangerang PT PGN (Tbk), Kamis 
(30/09/2021).
 Dalam kesempatan itu, dia 
menanyakan perkembangan 
program PGN Sayang Ibu dan 
persentase target yang sudah 

Direktur Komersial PT PGN Tbk Fariz 
Aziz menjelaskan, total jaringan gas 
(jargas) rumah tangga PT PGN area 
Tangerang 8.718 SR. Terdiri dari 251 
SR rumah susun dan 8.467 SR rumah 
tangga. 

H. Rofik Hananto, S.E

Kunjungan Kerja Komisi VII 
ke PT PGN Area Tangerang
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diperbincangkan. 
 Tidak heran bila banyak 
keluarga yang menjadi korban 
pelanggaran HAM berat dimasa lalu 
bisa jadi tidak yakin dan hal ini 
hanya akan menjadi angin lalu saja.
 “Kita tidak boleh putus asa, ini 
memang menjemukan, karna itu 
memang dalam sejarah demokrasi 
Indonesia, bicara HAM agak sulit 
diselesaikan karena faktanya 
memang demikian namum sebagai 
manusia yang optimis kita akan 
terus memperjuangkannya,” kata 
Nasir pada kesempatan itu.
 Sebagai Anggota DPR RI,  Nasir 
mengungkapkan bahwa kekuatan-
kekuatan politik di parlemen tidak 
banyak berbicara HAM lagi, namun 
karena muncul Lembaga Non 

Aceh (02/10) --- Lembaga 
Perlindungan Saksi dan Korban 
(LPSK) menyelenggarakan diskusi 
tematik bertempat di Hotel Hermes 
Banda Aceh pada Kamis 
(30/09/2021). 
 Mengusung tema Negara 
Bersama Penyintas Tangguh (Catatan 
Pemulihan dan Pemenuhan Hak Bagi 
Penyintas Pelanggaran HAM Berat), 
kegiatan ini mengundang Anggota 
Komisi III DPR RI Asal,  Nasir Djamil 
dan Pemerintah Aceh sebagai 
pembicara.
 Pada forum diskusi tersebut, 
Nasir Djamil angkat bicara terkait 
HAM yang menurutnya memang 
menjadi hal yang menjenuhkan 
karena pada sisi kekuatan politik, isu 
HAM tidak lagi seksi untuk 

Struktural (LNS) seperti LPSK, 
mampu menghimpun hak-hak yang 
menjadi tanggungjawab negara. 
 “Dalam hal HAM kita masih bisa 
berharap pada ada Komnas HAM, 
dalam hal saksi dan korban ada 
LPSK,  Saya akan terus mendorong 
dan menjalankan konstribusi sebaik-
baiknya bersama dengan LNS agar 
bisa menjadi nilai tawar memastikan 
negara bisa terus menjunjung nilai-
nilai Hak Asasi Manusia bersama 
kita,” jelasnya. 
 Lebih lanjut Nasir 
menambahkan bahwa dirinya seeing 
memberi masukan tentang evaluasi 
terhadap LNS agar Lembaga-
lembaga tersebut bisa berkerja 
dengan baik dan maksimal..

H. Muhammad Nasir Djamil, M.Si. 

Narasumber diskusi Tematik 
bersama LPSK
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berupa  Vaksinasi 1000 dosis bagi  
pelajar serta masyarakat umum kota 
Cirebon, Sabtu, (02/10/2021). 
 Kegiatan yang melibatkan  
kader dan konstituen DPD PKS Kota 
Cirebon sebagai pelaksana ini  
dilakukan di  tiga titik yaitu, Sekolah 
Tinggi Farmasi Cirebon, SMPIT 
Sabilul Huda dan di Kelurahan  
Kasepuhan. 
 Dalam kegiatan yang dilakukan 
beriringan dengan sosialisasi  
Gerakan Masyarakat Sehat  (Germas) 
ini, Netty meminta pemerintah agar 
terus membenahi kolaborasi total 
dengan semua pihak sebagai bentuk 
komitmen bersama  dalam 
menurunkan laju  penyebaran Covid 
-19 di Indonesia.

Cirebon (03/10) --- Anggota Komisi 
IX DPR RI dari Fraksi PKS, Netty 
Prasetiyani, meminta setiap elemen 
bangsa agar berkolaborasi total 
dalam melawan pandemi Covid-19.
 "Pandemi Covid-19 telah 
merusak tatanan sistem kesehatan, 
ekonomi dan  sosial budaya 
Indonesia. Kita baru menyadari 
bahwa infra struktur dan supra 
struktur  kesehatan tidak siap 
menghadapi gelombang pandemi. 
Fundamental eknomi kita pun 
tercabik-cabik. Kolaborasi total 
semua elemen bangsa menjadi 
strategi utama dalam melawan 
pandemi," ujarnya dalam  sambutan 
pembukaan program kemitraan  
Komisi IX DPR RI dan Kemenkes RI 

 "Saat ini bukan lagi masanya  
mengandalkan pihak-pihak tertentu, 
apalagi membatasi kerjasama hanya  
pada  kelompok yang dianggap 
berkoalisi dengan pemerintah. 
Pandemi hanya dapat diatasi jika 
setiap elemen bangsa berkontribusi 
dalam penanganan pandemi," 
tandas Netty.
 Program vaksinasi di Kota 
Cirebon juga mendapat dukungan 
dari Dinkes Kota Cirebon yang 
menurunkan tim vaksinator dari 
beberapa puskesmas terdekat.
 "Pemerintah mengapresiasi 
dukungan anggota Komisi IX DPR RI 
dan pihak lain yang terlibat dalam 
percepatan program vaksinasi ini. 

Selenggarakan Vaksinasi Gratis 
di Kota Cirebon

Dr. Hj. Netty Prasetiyani, M.Si 
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pelatihan hidroponik untuk Ibu-ibu 
militan se-Tangsel, Banten.  
Pelatihnya adalah Pak Tatang, pakar 
hidroponik dari Kademangan.
 Ibu-ibu sangat tertarik dengan 
tanaman hidroponik, apalagi selama 
pandemi.  Membuat mereka betah 
di rumah.
 Pelatihan ini diharapkan dapat 

HIDROPONIK
Kademangan 23/9/2021 --

Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL, memfasilitasi 

membantu Ibu-ibu menyalurkan 
hobinya, apalagi kalau kelak dapat 
ditingkatkan menjadi usaha 
hidroponik, yang membuat mereka 
semakin sejahtera.  Aamin3x YRA.

Dr. H. Mulyanto, M.Eng

Memfasilitasi pelatihan hidroponik 
untuk Ibu-ibu militan se-Tangsel



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

rombongan Komisi VII DPR RI 
30/9/2021.  Hadir dalam kunjungan 
kerja tersebut Irjen Kemenperin.
 Kawasan industri ini mulai 
dibangun tahun 1990.  Kini 
mempunyai 124 tenan dan 
menyerap 20.000 pekerja.  
Merupakan pemusatan kegiatan 
pergudangan, kantor, industri dan 

Bogor - 30/9/2021 -
Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL melaksanakan 
kunjungan kerja ke Kawasan Industri 
Sentul, di Kabupaten Bogor bersama 

sarana penunjang di areal seluas 120 
ha dekat dengan tol Jagorawi.  
Lahan tersisa tinggal 3 ha.  Konsep 
kawasan industri memang 
bermanfaat bagi pengusaha, 
pemerintah dan masyarakat, karena 
lebih mudah terjadinya sinergi-
kolaborasi antar berbagai unsur bagi 
pengembangan industri.

Dr. H. Mulyanto, M.Eng

Kungker Komisi VII DPR 
Ke Kawasan Industri Sentul
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Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL, menyerahkan 
bantuan alat penggilingan daging 
hasil teknologi tepat guna dari BRIN 
kepada komunitas Salimah ibu-ibu 

Kecamatan Setu, Tangsel, Banten.  
  Rencananya akan digunakan 
untuk penguatan UMKM dan 
pelatihan.
 Bantuan ini diharapkan dapat 
menggerakkan perekonomian 
masyarakat desa untuk membuat 
mereka semakin sejahtera.  Aamin3x 
YRA.

Dr. H. Mulyanto, M.Eng

Penggiling 
Daging 
Setu
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agar listrik dari pembangkit surya 
dapat ditransmisikan ke berbagai 
daerah.
 Yang menarik adalah rekayasa 
konverter motor BBM menjadi motor 
listrik.  Dengan memodifikasi mesin 
motor dan pemasangan baterai 
listrik.  
 Biaya modefikasi motor listrik 
ini masih sekitar 10 juta.  Dengan 
produksi mesin motor dan baterai 
listrik secara massal diperkirakan 

Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL bersama dengan 
rombongan Komisi VII melaksanakan 
Kunjungan Kerja ke Pusat Riset 
Energi Listrik, Kementerian ESDM, 
Bogor, Jabar, 23/9/2021.
 Di dalam fasilitas ini diteliti 
teknologi smart grid untuk PLTS, 

harganya akan semakin murah.
 Jumlah motor yang memadati 
kota besar memang merupkan 
pengguna BBM yang cukup besar.  
Bila ini bisa digantikan dengan 
motor listrik, maka lumayan penting 
bagi pengurangan emisi karbon.

Dr. H. Mulyanto, M.Eng

Kunjungan Kerja ke Pusat Riset Energi 
Listrik Kementerian ESDM Bogor
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